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ABSTRAK 

 

Sarah Nadia. 2022. Media Pembelajaran Jarak Jauh Dalam Jaringan 

Pada Mata Kuliah Menulis Bahasa Mandarin. Skripsi. Jakarta. Pendidikan Bahasa 

Mandarin. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Jakarta. 

 

Pembelajaran jarak jauh dalam jaringan (PJJ daring) adalah pembelajaran 

tanpa kontak tatap muka langsung antara pendidik dan peserta didik, sehingga 

menggunakan internet sebagai media pembelajarannya. Pemanfaatan teknologi 

berupa aplikasi sebagai media PJJ daring diperlukan demi menunjang kegiatan 

pembelajaran. Pada pelaksanaan PJJ daring, Prodi Pendidikan Bahasa Mandarin 

Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta (PSPBM FBS UNJ) 

menggunakan berbagai aplikasi daring, termasuk pada pembelajaran mata kuliah 

Menulis Dasar I sampai IV bahasa Mandarin. Penelitian ini dilakukan untuk 

mengetahui aplikasi yang digunakan dalam PJJ daring mata kuliah Menulis Dasar 

I sampai IV bahasa Mandarin di PSPBM FBS UNJ, pemanfaatan aplikasi yang 

digunakan, serta pandangan pendidik dan peserta didik mengenai aplikasi yang 

digunakan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan teknik 

pengumpulan data wawancara dan kuesioner. Responden pada penelitian ini adalah 

4 orang dosen pengampu mata kuliah Menulis Dasar I sampai IV pada semester 113 

dan 114 di PSPBM FBS UNJ, serta 42 mahasiswa yang mengikuti mata kuliah 

tersebut. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi yang digunakan pada PJJ 

daring mata kuliah Menulis Dasar I sampai IV adalah aplikasi Zoom, Google Meet, 

Google Classroom, WhatsApp, Jamboard, Google Form, Pear Deck dan YouTube. 

Pemanfaatan aplikasi yang digunakan selama PJJ daring meliputi penyampaian 

informasi perkuliahan, pendistribusiaan materi, penyampaian materi, tempat 

diskusi, penyampaian sumber belajar tambahan, praktik menulis aksara Han, 

hingga pelaksanaan evaluasi pembelajaran. Berdasarkan pandangan pendidik dan 

peserta didik, dapat diketahui bahwa masing-masing aplikasi tersebut memiliki 

kelebihan dan kekurangan, seperti kemudahan akses, atau terkait kebutuhan sinyal 

internet. 

 

Kata Kunci: media, PJJ Daring, menulis, bahasa Mandarin 
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ABSTRACT 

 

 

Sarah Nadia. 2022. The Online Distance Learning Media for Chinese 

Writing Skill Course. Undergraduate Thesis. Jakarta. Department of Chinese 

Language Education. Faculty of Language and Arts. State University of Jakarta. 

 

Online distance learning is learning without direct face-to-face contact 

between teacher and students, thus using internet as the learning media. The 

utilization of technology in form of applications as online distance learning media 

is needed to support learning activities. During the implementation of online 

distance learning, Department of Chinese Language Education Faculty of Language 

and Arts State University of Jakarta (PSPBM FBS UNJ) used various online 

applications, including in Basic Chinese Writing course I-IV. This study was 

conducted to determine the applications used in online distance learning for Basic 

Chinese Writing course I-IV in PSPBM FBS UNJ, the utilization of application, 

along with the opinions of teachers and students regarding the application used. 

This study used a descriptive qualitative method with interview and questionnaires 

as the collection data techniques. The respondents of this study are 4 teachers who 

taught Basic Chinese Writing course I-IV in 113 and 114 semesters in PSPBM FBS 

UNJ, as well as 42 students who took these courses. 

The result of this study shows that the applications used in online distance 

learning for Basic Chinese Writing course I-IV are Zoom, Google Meet, Google 

Classroom, WhatsApp, Jamboard, Google Form, Pear Deck and YouTube. The 

utilization of applications used during online distance learning are passing out the 

lecture informations, distributing and giving materials, a discussion space, passing 

out additional learning resources, practicing writing Hanzi, and learning evaluation. 

Based on the opinions of teachers and students, it can be seen that each of the 

applications have advantages and disadvantages, such as ease of access, or related 

to the need of internet signal. 

 

Keywords: media, online distance learning, writing skill, Chinese language. 
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摘要 

Sarah Nadia。2022 年。汉语写作课程中之远程在线教学媒体。本科毕

业论文。雅加达：雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

 

远程在线教学是教师和学生之间非以面对面的接触的学习过程，为此

使用网络支持作为学习媒体。软件技术应用作为远程在线教学媒体有助于支

持学习活动。在远程在线教学过程中，雅加达国立大学语言美术学院汉语教

育学系(PSPBM FBS UNJ)用各种各样的在线软件，汉语基础写作课程 I 至 IV

也不例外。本研究目的是了解汉语教育学系的远程在线教学汉语基础写作课

程中使用的在线软件、教与学活动中的软件的使用以及教师和学生对使用软

件的看法。本研究是使用描述性定性方法与访谈和问卷调查来收集数据。本

研究的受访者是在汉语教育学系 113 和 114 学期的汉语基础写作课程 I 至

IV 的 4 名教师，以及汉语基础写作课程 I 至 IV 的 42 名学生。 

研究结果表示在汉语基础写作课程 I 至 IV 中使用的软件是云视频会

议(Zoom)、谷歌会议(Google Meet)、谷歌教室(Google Classroom)、瓦次艾普

(WhatsApp)、智能白板(Jamboard)、谷歌表格(Google Form)、梨甲板(Pear Deck)

和油管频道(YouTube)。远程在线教学汉语基础写作课程 I 至 IV 中的软件应

用包括传播讲座信息、分发学习材料、提供讲座材料、讨论、提供额外的学

习资源、练习写汉字和举行学习测试。根据教师和学生的观点，所使用的软

件各既有优势，又有缺点。 

 

关键词：媒体，在线远程学习，写，汉语 
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